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絡 上野 公悦 090-7260-9407(頸城区中柳町) 
先 平良木哲也 090-1808-6919(上中田(金谷区)) 

上越保健所管内感染症患者発生状況 
（７月16日現在） 

ＰＣＲ検査実施件数 12,785件(前週＋290) 
 管内陽性件数     144件(前週と同数) 
 上越市内陽性件数   125件(前週と同数) 
 陽性率      1.126％(前週1.152％) 

除雪中の事故（原因別の被害程度）２０２１年３月３１日現在 

事故原因  人数   
内訳 

備考 
死亡 重傷 軽傷 

屋根等からの転落 ２５人  ９人 １６人  

家屋屋根からの落下 （１８人）  （７人） （１１人） はしご９人  

小屋・作業所・車庫

等の屋根からの落下 
（３人）  （２人） （１人） はしご１人 

その他（トラック等

の荷台・垣根の除雪

作業） 

（４人）   （４人） はしご４人 

除雪作業中の転倒 １１人  ５人 ６人  

除雪機の事故 ８人 ２人 ４人 ２人  

屋根等からの落雪 ６人  ２人 ４人  

側溝・水路への転落 ４人 ２人  ２人  

その他（疾病、スコップ

等による怪我） 
６人 １人 １人 ４人  

合 計 ６０人 ５人 ２１人 ３４人  

 

 

「
生
徒
数
も
減
っ
て
い
る
し
、
人
口
も
減
っ

て
い
る
。
上
越
市
の
人
口
減
少
に
つ
い
て
ど
う

対
策
し
て
い
ま
す
か
」
。
ト
ッ
プ
バ
ッ
タ
ー
の

江
口
幸
志
「
議
員
」
が
登
壇
し
、
初
め
て
の
質

問
を
行
い
ま
し
た
。
７
月
15

日
の
午
前
の
こ
と

で
す
。 

 

答
弁
し
た
の
は
飯
塚
「
市
長
」
で
す
。
中
村

泰
士
「
議
長
」
に
発
言
許
可
を
求
め
、
発
言
席

に
行
く
と
、
「
み
な
さ
ん
、
い
ま
の
上
越
市
の

人
口
を
知
っ
て
い
ま
す
か
。
だ
い
た
い
一
八
万

七
千
人
で
す
。
み
な
さ
ん
が
生
ま
れ
る
少
し
前

の
平
成
一
七
年
の
大
合
併
の
と
き
に
は
二
一
万

人
ほ
ど
で
し
た
。
（
中
略
）
生
ま
れ
て
く
る
赤

ち
ゃ
ん
の
数
が
ど
ん
ど
ん
減
っ
て
い
る
こ
と
、

高
校
卒
業
と
同
時
に
大
勢
の
若
者
た
ち
が
こ
の

ま
ち
を
離
れ
る
こ
と
が
主
な
原
因
で
す
。
対
策

と
し
て
は
、
安
定
し
た
魅
力
あ
る
仕
事
を
子
の

ま
ち
に
つ
く
る
こ
と
、
子
育
て
す
る
な
ら
上
越

市
だ
ね
と
言
っ
て
も
ら
え
る
環
境
づ
く

り
…
…
」
な
ど
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 

こ
の
日
は
清
里
中
学
校
の
一
年
生
全
員
が
上

越
市
議
会
本
会
議
場
に
入
り
、
一
般
質
問
を
し

ま
し
た
。
議
員
席
、
議
長
席
、
議
会
事
務
局
長

席
に
座
っ
た
の
は
す
べ
て
清
里
中
学
校
の
一
年

生
で
す
。
議
長
席
の
前
の
発
言
席
に
登
壇
し
て

質
問
し
た
生
徒
、
議
員
席
の
前
の
方
に
設
置
し

て
あ
る
質
問
席
で
再
質
問
し
た
生
徒
の
合
計
は

十
六
人
に
の
ぼ
り
ま
す
。
市
長
や
教
育
長
、
部

長
席
な
ど
に
は
現
職
の
議
員
が
座
り
ま
し
た
。 

 

こ
の
日
の
一
般
質
問
は
、
交
通
安
全
対
策
、

農
林
水
産
業
で
の
特
産
品
対
策
、
清
里
区
の
除

雪
対
策
、
中
山
間
地
で
の
会
も
の
対
策
等
多
岐

に
わ
た
り
ま
し
た
。
現
職
の
議
員
の
中
で
は
、

「
自
分
た
ち
の
周
り
を
よ
く
見
て
と
り
あ
げ
て

い
る
ね
」
「
発
言
は
は
っ
き
り
と
し
て
い
る

し
、
自
分
の
考
え
に
よ
る
提
案
も
あ
る
。
た
い

し
た
も
の
だ
」
な
ど
の
声
が
聞
か
れ
ま
し
た
。 

 

中
学
生
に
よ
る
模
擬
議
会
は
一
昨
年
の
秋
の

吉
川
中
学
校
三
年
生
に
続
い
て
二
回
目
で
す
。

こ
の
模
擬
議
会
が
生
徒
の
み
な
さ
ん
の
学
習
に

役
立
つ
だ
け
で
な
く
、
今
後
、
身
近
な
政
治
に

参
加
し
て
い
く
契
機
に
な
っ
て
い
く
と
い
い
で

す
ね
。 

 
 

 

 災害対策特別委員会が20日行われま

した。今回は行政側が昨冬の大雪災害

対応の検証の中間報告を行い、委員が

道路除雪や要援護世帯の除雪支援、一

斉雪下ろしなどについて質問を展開し

ました。 

 今回の中間報告は、「昨冬のような

大雪が今後もあり得るとの認識」で、

市の対応を振り返り、今後の対策を定

めていくためのものです。検証の対象

となった項目は、道路除排雪、公共交

通、企業活動、ごみ収集、停電被害等

12にのぼります。 

 今後、市は関係機関と検討を重ねた

うえで、10月下旬までには最終報告書

をまとめるとしています。 

 今回の委員会での具体的な議論の中

身は続報します。 


